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平成２８年第２回竜王町議会定例会（第２号） 

                            平成２８年５月１８日 

                            午後１時００分開議 

                            於 議 場 

１ 議 事 日 程（第２日） 

日程第 １ 会議録署名議員の指名 

日程第 ２ 議第３５号 専決処分につき承認を求めることについて 

            （行政不服審査法の施行に伴う関係条例の整備等に関する 

            条例の一部を改正する条例） 

日程第 ３ 議第３６号 専決処分につき承認を求めることについて 

            （竜王町税条例および竜王町税条例の一部を改正する条例 

            の一部を改正する条例） 

日程第 ４ 議第３７号 専決処分につき承認を求めることについて 

            （竜王町国民健康保険税条例の一部を改正する条例） 

日程第 ５ 議第３８号 竜王町印鑑の登録および証明に関する条例の一部を改正す 

            る条例 

日程第 ６ 議第３９号 竜王町家庭的保育事業等の設備および運営に関する基準を 

            定める条例の一部を改正する条例 

日程第 ７ 議第４０号 平成２８年度竜王町一般会計補正予算（第１号） 

日程第 ８ 議第４１号 平成２８年度竜王町国民健康保険事業特別会計（事業勘 

            定）補正予算（第１号） 

日程第 ９ 議第４２号 字の名称変更につき議決を求めることについて 

日程第１０ 議第４３号 竜王町固定資産評価員の選任について 

日程第１１ 議員派遣について 
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２ 会議に出席した議員（１１名） 

 １番 貴 多 正 幸   ２番 小 西 久 次 

 ３番 若 井 猛 志   ４番 森 島 芳 男 

 ５番 森 山 敏 夫   ６番 内 山 英 作 

 ７番 松 浦   博   ８番 古 株 克 彦 

１０番 山 田 義 明  １１番 岡 山 富 男 

１２番 小 森 重 剛    

３  会議に欠席した議員（１名） 

 ９番 菱 田 三 男    

４  会議録署名議員（追加） 

１１番 岡 山 富 男    

５  地方自治法第１２１条の規定により説明のため会議に出席した者 

町 長 竹山 秀雄  教 育 長 岡谷ふさ子 

総 務 主 監 杼木 栄司  住 民 福 祉 主 監 松瀬徳之助 

会 計 管 理 者 犬井 教子  政 策 推 進 課 長 図司 明徳 

総 務 課 長 奥  浩市  税 務 課 長 川嶋 正明 

生 活 安 全 課 長 込山 佳寛  住 民 課 長 心 得 森岡 道友 

福 祉 課 長 嶋林さちこ  健 康 推 進 課 長 中嶌 幸作 

発 達 支 援 課 長 木戸 妙子  農 業 振 興 課 長 兼 
農業委員会事務局長 

徳谷 則一 

商 工 観 光 課 長 井口 清幸  建 設 計 画 課 長 井口 和人 

上 下 水 道 課 長 竹内  修  工業団地推進課長 山路 太郎 

教 育 次 長 
兼 教 育 総 務 課 長 

田邊 正俊  学 校 教 育 課 長 清水 一範 

生 涯 学 習 課 長 西川 良浩    

６  職務のため議場に出席した者 

議 会 事 務 局 長 知禿 雅仁  書 記 寺本 育美 
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開議 午後１時００分 

○議長（小森重剛） 皆さん、こんにちは。 

ただいまの出席議員数は、１１人であります。よって、定足数に達しておりま

すので、これより平成２８年第２回竜王町議会定例会を再開いたします。 

これより本日の会議を開きます。 

本日の議事日程は、お手元に配付のとおりであります。 

これより議事に入ります。 

～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

日程第１ 会議録署名議員の指名 

○議長（小森重剛） 日程第１ 会議録署名議員の９番 菱田三男議員が欠席届を提

出されておりますので、会議規則第１２５条の規定により、１１番 岡山富男議

員を指名いたします。 

～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

日程第２ 議第３５号 専決処分につき承認を求めることについて 

           （行政不服審査法の施行に伴う関係条例の整備等に関する 

           条例の一部を改正する条例） 

○議長（小森重剛） 日程第２ 議第３５号を議題として質疑に入ります。質疑あ

りませんか。 

［「なし」の声あり］ 

○議長（小森重剛） ないようでありますので、質疑はこれで終結いたします。 

これより討論に入ります。討論ありませんか。 

［「なし」の声あり］ 

○議長（小森重剛） ないようでありますので、討論はこれで終結いたします。 

これより採決を行います。 

日程第２ 議第３５号を原案のとおり承認することに賛成諸君の起立を求めま

す。 

［賛成者起立］ 

○議長（小森重剛） 起立全員であります。よって、日程第２ 議第３５号は原案

のとおり承認されました。 

～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

日程第３ 議第３６号 専決処分につき承認を求めることについて 

           （竜王町税条例および竜王町税条例の一部を改正する条例の 
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           一部を改正する条例） 

○議長（小森重剛） 日程第３ 議第３６号を議題として質疑に入ります。質疑あ

りませんか。 

［「なし」の声あり］ 

○議長（小森重剛） ないようでありますので、質疑はこれで終結いたします。 

これより討論に入ります。討論ありませんか。 

［「なし」の声あり］ 

○議長（小森重剛） ないようでありますので、討論はこれで終結いたします。 

これより採決を行います。 

日程第３ 議第３６号を原案のとおり承認することに賛成諸君の起立を求めま

す。 

［賛成者起立］ 

○議長（小森重剛） 起立全員であります。よって、日程第３ 議第３６号は原案

のとおり承認されました。 

～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

日程第４ 議第３７号 専決処分につき承認を求めることについて 

           （竜王町国民健康保険税条例の一部を改正する条例） 

○議長（小森重剛） 日程第４ 議第３７号を議題として質疑に入ります。質疑あ

りませんか。 

［「なし」の声あり］ 

○議長（小森重剛） ないようでありますので、質疑はこれで終結いたします。 

これより討論に入ります。討論ありませんか。 

［「なし」の声あり］ 

○議長（小森重剛） ないようでありますので、討論はこれで終結いたします。 

これより採決を行います。 

日程第４ 議第３７号を原案のとおり承認することに賛成諸君の起立を求めま

す。 

［賛成者起立］ 

○議長（小森重剛） 起立全員であります。よって、日程第４ 議第３７号は原案

のとおり承認されました。 

～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

日程第５ 議第３８号 竜王町印鑑の登録および証明に関する条例の一部を改正する 
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           条例 

○議長（小森重剛） 日程第５ 議第３８号を議題として質疑に入ります。質疑あ

りませんか。 

［「なし」の声あり］ 

○議長（小森重剛） ないようでありますので、質疑はこれで終結いたします。 

これより討論に入ります。討論ありませんか。 

３番、若井議員。 

○３番（若井猛志） 議第３８号の竜王町印鑑の登録および証明に関する条例の一

部を改正する条例案について、反対の討論を行います。 

マイナンバーカードを使ってコンビニエンスストアで印鑑登録証明が発行でき

るというシステムでありますが、これは、やはりいろんな面で矛盾があると思う

のです。 

１点は、印鑑証明というのは実印を必要とするような場合に取るわけですけれ

ども、この実印を使用するという場合は、多くの場合、多額の金銭取引、あるい

は不動産の売買とか公正証書の作成、あるいは遺産相続等々、そういうふうな金

銭が大きくかかわるときに、実印を押して印鑑証明書を一緒につけるというもの

であります。 

しかし、個人番号カードによるコンビニエンスストアでのこういうふうな証明

書が発行できるということについては、例えば個人カードを紛失した、拾った方

がこれを利用して印鑑登録証を手に入れる、こういうことも考えられるわけです。

今現在のＩＴ技術の中では、証明書に押されている印鑑と同じものがつくれると

いう技術も、今の時点ではあると思うんです。そういうことで、やっぱりこのこ

とが悪用されて、いろんな面でふぐあいが出るというふうに考えます。 

もう一つは、マイナンバー制度でこういうふうなことが拡大されてくると、い

ろんな面で不都合が生じてくるというふうに思うんです。 

例えば、今の印鑑登録のシステムもそうですし、今後考えられるのは、３年後

に国はこれを見直そうというふうに言っておりますけれども、この中で言われて

いるのは、病院関係の医療費の問題、あるいは介護の給付費の問題、そしてまた、

一般的に言われる銀行との取引の内容を税務課にあるパソコンの端末で操作して

見るということができる、こういうふうなことが広く求められています。 

こういうふうな中で、今外国でも日本のマイナンバー制度とよく似た制度を持

っているところが各国でありますけども、アメリカなんかですと、やはり成り済
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まし被害とか、あるいはプライバシーの侵害、そういうふうなことが大きな社会

問題ともなっております。 

昨年１２月の議会での一般質問で、このマイナンバーについてお聞きしたとこ

ろ、特定の専用の回線であるのでほかの人が入り込めない、こういうふうなこと

を言われましたけれども、実際はやっぱり、サイバー攻撃というのはそれの上を

行く攻撃でありますので、どんな頑丈なガードを張っていても、やっぱり侵入さ

れるときはあると思うんです。そういう意味でも、やっぱりこういうふうなこと

に拡大していくということは、懸念が持たれると思います。 

そしてもう一つは、このマイナンバーを管理しているサーバーというのは日本

全国に２台あるわけですけれども、１台はバックアップ用ということですので、

実際は１台で運用されている、そういうふうな中で、この竜王町でも多分全国の

市町村がそこに加入しているというふうな情報がありますので、政府の運用して

いる中間サーバーに接続されていると思うんですけれども、ここの中では、特定

個人の情報が副本としてコピーされて、記録されているということがあります。 

こういうふうないろんな問題で疑問があるような条例、例えば今の印鑑登録を

コンビニから引き出せると、こういうふうなものについては反対せざるを得ない

というふうに思います。 

以上です。 

○議長（小森重剛） ほかに討論ありませんか。 

１１番、岡山議員。 

○１１番（岡山富男） 議第３８号、竜王町印鑑の登録および証明に関する条例の

一部を改正する条例に対しまして、賛成討論とさせていただきます。 

特に今現在では、竜王町の役場等、役場関係でいきますと、平日の朝の８時３

０分から５時までの間しかこの登録が取れないということもありますが、働く

方々になりますと、平日はなかなか印鑑証明を取りに来るということができない

状態になりますが、これがコンビニ等で取れるようになれば、それに伴って土曜

日、日曜日まで活用できるということもあります。それによって、多くの方々に

幅広くしてもらえるということで、活用の時にはやはり一番必要かなと思ってお

りますので、今後もこれは重要性があるということで、賛成討論とさせていただ

きます。 

○議長（小森重剛） ほかに討論ありませんか。 

［「なし」の声あり］ 
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○議長（小森重剛） ないようでありますので、討論はこれで終結いたします。 

これより採決を行います。 

日程第５ 議第３８号を原案のとおり決定することに賛成諸君の起立を求めま

す。 

［賛成者起立］ 

○議長（小森重剛） 起立多数であります。よって、日程第５ 議第３８号は原案

のとおり可決されました。 

～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

日程第６ 議第３９号 竜王町家庭的保育事業等の設備および運営に関する基準を定 

           める条例の一部を改正する条例 

○議長（小森重剛） 日程第６ 議第３９号を議題として質疑に入ります。質疑あ

りませんか。 

［「なし」の声あり］ 

○議長（小森重剛） ないようでありますので、質疑はこれで終結いたします。 

これより討論に入ります。討論ありませんか。 

［「なし」の声あり］ 

○議長（小森重剛） ないようでありますので、討論はこれで終結いたします。 

これより採決を行います。 

日程第６ 議第３９号を原案のとおり決定することに賛成諸君の起立を求めま

す。 

［賛成者起立］ 

○議長（小森重剛） 起立全員であります。よって、日程第６ 議第３９号は原案

のとおり可決されました。 

～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

日程第７ 議第４０号 平成２８年度竜王町一般会計補正予算（第１号） 

○議長（小森重剛） 日程第７ 議第４０号を議題として質疑に入ります。質疑あ

りませんか。 

［「なし」の声あり］ 

○議長（小森重剛） ないようでありますので、質疑はこれで終結し、討論は省略

して、本案は総務産業建設常任委員会に審査を付託いたしたいと思いますが、こ

れに御異議ありませんか。 

［「異議なし」の声あり］ 
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○議長（小森重剛） 御異議なしと認めます。よって、日程第７ 議第４０号は総

務産業建設常任委員会に審査を付託いたしますので、会期中に審査をしていただ

き、その経過と結果を議長まで報告願います。 

～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

日程第８ 議第４１号 平成２８年度竜王町国民健康保険事業特別会計（事業勘定） 

           補正予算（第１号） 

○議長（小森重剛） 日程第８ 議第４１号を議題として質疑に入ります。質疑あ

りませんか。 

［「なし」の声あり］ 

○議長（小森重剛） ないようでありますので、質疑はこれで終結いたします。 

これより討論に入ります。討論ありませんか。 

［「なし」の声あり］ 

○議長（小森重剛） ないようでありますので、討論はこれで終結いたします。 

これより採決を行います。 

日程第８ 議第４１号を原案のとおり決定することに賛成諸君の起立を求めま

す。 

［賛成者起立］ 

○議長（小森重剛） 起立全員であります。よって、日程第８ 議第４１号は原案

のとおり可決されました。 

～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

日程第９ 議第４２号 字の名称変更につき議決を求めることについて 

○議長（小森重剛） 日程第９ 議第４２号を議題として質疑に入ります。質疑あ

りませんか。 

［「なし」の声あり］ 

○議長（小森重剛） ないようでありますので、質疑はこれで終結いたします。 

これより討論を行います。討論ありませんか。 

［「なし」の声あり］ 

○議長（小森重剛） ないようでありますので、討論はこれで終結いたします。 

これより採決を行います。 

日程第９ 議第４２号を原案のとおり決定することに賛成諸君の起立を求めま

す。 

［賛成者起立］ 
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○議長（小森重剛） 起立全員であります。よって、日程第９ 議第４２号は原案

のとおり可決されました。 

～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

日程第１０ 議第４３号 竜王町固定資産評価員の選任について 

○議長（小森重剛） 日程第１０ 議第４３号を議題として質疑に入ります。質疑

ありませんか。 

［「なし」の声あり］ 

○議長（小森重剛） ないようでありますので、質疑はこれで終結します。 

これより討論を行います。討論ありませんか。 

［「なし」の声あり］ 

○議長（小森重剛） ないようでありますので、討論はこれで終結いたします。 

これより採決を行います。 

日程第１０ 議第４３号を原案のとおり同意することに賛成諸君の起立を求め

ます。 

［賛成者起立］ 

○議長（小森重剛） 起立全員であります。よって、日程第１０ 議第４３号は原

案のとおり同意することに決定されました。 

～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

日程第１１ 議員派遣について 

○議長（小森重剛） 日程第１１ 議員派遣についてを議題といたします。 

お諮りいたします。 

竜王町議会会議規則第１２６条の規定により、お手元に配付のとおり議員を派

遣することにいたしたいと思います。 

なお、緊急を要する場合は、議長においてこれを決定いたしたいと思いますが、

これに御異議ありませんか。 

［「異議なし」の声あり］ 

○議長（小森重剛） 御異議なしと認めます。よって、本件はそのように決定いた

しました。 

なお、派遣された議員は、派遣の結果を議長まで報告していただくようお願い

いたします。 

以上で、本日の議事日程は全部終了いたしました。 

これをもって本日の会議を閉じ、散会いたします。 
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大変御苦労さまでした。 

散会 午後１時１９分 


